

Allocution du recteur Jean Vaillancourt
prononcée à l'occasion de la
Remise des permis aux nouveaux comptables agréés

Le samedi 30 mars 2007

à compter de 16 h 30,

au Hilton Lac-Leamy

Monsieur Michel Théroux, président de l'Ordre des comptables agréés du Québec,

Monsieur Jasen Murphy, président du Regroupement des comptables agréés de l'Outaouais,

Distingués invités,

Mesdames et Messieurs,

C'est avec fierté que je me joins à vous ce soir pour saluer la réussite de nos diplômés au terme du long parcours qui les aura menés à cette remise des permis qui officialise leur accueil par l'Ordre des comptables agréés.

Ce moment solennel marque l'atteinte des objectifs les plus élevés, après des années d'effort et de courage, souvent dans des conditions difficiles.

Chers diplômés, vous avez toutes les raisons d'être fiers!

Je tiens à vous dire à quel point je suis aussi fier de vous, de votre choix de venir à l'UQO, de votre persévérance dans l'effort pour atteindre les plus hauts sommets et finalement de votre réussite que nous célébrons ce soir.

L'honneur de cette réussite personnelle qui est la vôtre, rejaillit sur chacun des membres de la communauté universitaire qui vous a accompagné tout au long votre démarche de formation.

Vos professeurs et vos chargés de cours sont eux et elles aussi fiers de vous. Ils sont heureux d'avoir été en mesure de vous accompagner tout au long de votre formation, d'avoir pu vous encourager lorsque vous viviez des moments difficiles, d'avoir pu partager votre joie lorsque les résultats de l'EFU ont été annoncés. Je sais qu'ils sont

particulièrement fiers de vous voir aujourd'hui compléter cette insertion professionnelle que vous vous êtes méritée au terme d'efforts soutenus et de travail acharné.

C'est avec grand plaisir que l'UQO remercie sincèrement tous ses partenaires dans la formation des comptables agréés en Outaouais et plus particulièrement les cabinets de comptables agréés et le Bureau du vérificateur général.

Ils embauchent les diplômés de l'UQO. Ils les encadrent dans un stage professionnel de grande qualité qui assure la réussite à l'EFU et l'insertion professionnelle. Plusieurs sont des chargés de cours de l'UQO, participant ainsi de façon directe dans la formation de nos diplômés. Ils fournissent un appui financier à la Fondation de l'UQO, ce qui permet d'accorder des bourses, aux activités du comité étudiant CA de même qu'aux Jeux du commerce. Toutes ces contributions sont essentielles à l'encadrement des études et l'UQO en est profondément reconnaissante.

À chacun de ceux et celles que nous honorons ce soir, j'adresse à nouveau toutes les félicitations de la communauté universitaire de l'UQO pour l'obtention de votre titre de CA.

Vous êtes plus que jamais nos ambassadeurs qui témoignent de la qualité de la formation reçue à l'UQO.

Vous êtes notre raison d'être. Nous sommes fiers de vous.